

Einfachheit

Ich bin den Menschen zu einfach, deshalb können sie schwerlich an Mich glauben. Sie sind verwirrt durch die Vielfalt ihrer Gedanken, Wünsche und Sehnsüchte und diese Vielfalt lässt in ihnen alles so kompliziert erscheinen.

Aber auch der "einfache" Mensch ist nicht einfach. In seiner Seele schwebt so manches herum, das ihm die klare Sicht verdirbt. Nicht äußerliche Einfachheit ist da maßgebend, nein, die innerliche Einfachheit ist das wichtige.

Wenn alles im Menschen auf Mich gerichtet ist, dann klärt sich seine Seele und er kann in der vielfältigsten Umgebung leben. Sein Blick wird ungetrübt sein.

Dieser Blick des Herzens macht den Glauben aus, der gibt der Seele die Stärke und die Kraft des Lebens.

So seid gesegnet von eurem Vater in Jesus Christus, der euch innig liebt. Amen.

(G.J.L.)